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ABSTRAK 
 

Minat baca merupakan dorongan untuk memahami kata demi kata dan isi 

yang terkandung dalam teks bacaan tersebut, sehingga pembaca dapat memahami 

hal-hal yang dituangkan dalam bacaan itu. Perpustakaan sekolah didirikan dengan 

tujuan sebagai sumber informasi dan sumber belajar. Hasil belajar merupakan 

pencapaian tujuan pendidikan pada siswa yang mengikuti proses pembelajaran 

terkhususnya pembelajaran matematika. Adapun tujuan dari penelitian ini untuk 

mengetahui bagaimana minat baca siswa, hasil belajar matematika serta hubungan 

minat baca dengan hasil belajar matematika siswa. Penelitian ini menggunakan 

metode kuantitatif dengan desain penelitian korelasi. Penelitian ini dilakukan di 

kelas IV SD Negeri 1 Terusan Menang dengan sampel sebanyak 26 orang. 

Pengumpulan data minat baca diperoleh dari angket, sedangkan hasil belajar 

diperoleh dengan mengambil nilai Ulangan Harian pelajaran matematika materi 

perkalian. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif dan 

korelasi product moment. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa minat 

baca di perpustakaan sekolah siswa kelas IV termasuk sedang dan hasil belajar 

matematika materi perkalian mereka termasuk baik sekali. Serta berdasarkan hasil 

hipotesis diperoleh rhitung ≥ rtabel. maka tolak Ho dan Ha diterima berarti 

signifikan 0,622 ≥ 0,388 besar korelasi antara minat baca di perpustakaan sekolah 

dengan hasil belajar matematika materi perkalian termasuk dalam kategori yang 

kuat. Berdasarkan hasil analisis data yang diperoleh, maka dapat disimpulkan 

bahwa terdapat hubungan positif dan signifikan antara minat baca di perpustakaan 

sekolah dengan hasil belajar matematika materi perkalian siswa kelas IV SD 

Negeri 1 Terusan Menang.  

 

Kata kunci: Minat Baca, Perpustakaan dan Hasil Belajar Matematika.  
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ABSTRACK 

 
The interest in reading is the urge to understand word for word and the 

content contained in the text of the reading, so that the reader can understand the 

things that are poured in the reading. The school library was established with the 

aim of being a source of information and learning resources. Learning outcomes 

are the achievement of educational objectives in students who follow the learning 

process, especially mathematics learning. The purpose of this study is to find out 

how students' reading interests, math learning outcomes and the relationship of 

reading interest with student math learning outcomes. This study uses quantitative 

method with correlation research design. This research was conducted in grade 

IV sd Negeri 1 Terusan Menang with a sample of 26 people. The collection of 

reading interest data is obtained from the questionnaire, while the learning 

results are obtained by taking the daily test value of the math lessons 

multiplication material. Data analysis techniques used are descriptive statistics 

and correlation product moment. Based on the results of the study showed that the 

interest in reading in the school library of grade IV students including moderate 

and the results of learning math multiplication material they included very well. 

And based on the hypothetical results obtained rhitung ≥ rtabel. then reject Ho 

and Ha received significant means 0.622 ≥ 0.388 great correlation between 

reading interest in the school library and the results of learning math 

multiplication material falls into a strong category. Based on the results of the 

data analysis obtained, it can be concluded that there is a positive and significant 

relationship between the interest in reading in the school library and the results of 

learning math material multiplication students grade IV SD Negeri 1 Terusan 

Menang.  

 

Keywords: Reading Interests, Libraries and Math Learning Outcomes.  
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 مختصرة نبذة

 

ذح فبئ ي اى قشاءح ف جخ هي اى شغ ي اى هٌ ف خَ ف ي خَ م ي زىي م َح ىاسد واى ي اى ص ف قشاءح ّ  ، اى

زً نِ ح زَ قبسئ ي هٌ ٍِ اى يبء ف ش زي الأ صت اى ي ر ق ف ذ .ساءحاى ئذ وق ش جخ أّ ز ن ٍ 

سخ َذس هذف اى نىُ أُ ث صذسا ر بٍد ٍ يى ع يَ يٌ وٍىاسد ى ع ز ج .اى زبئ يٌ ّ ع ز يق هي اى ق ح  ر

يخ الأهذاف يَ ي ع ز ي اى طلاة ف ِ اى زي عىُ اى زبث يخ ي ي يٌ، عَ ع ز صخ اى يٌ وخب ع  ر

يبد ظ ب شي غشض .اى سخ هزٓ ٍِ اى ذسا خ هى اى يف ٍعشف بٍد م ب زَ طلاة اه قشاءح، اى ج اى زبئ  وّ

يٌ ع يبد ر ظ ب شي خو اى لاق قشاءح ع ذح اى فبئ ج ٍع اى زبئ يٌ ّ ع يبد ر ظ ب شي طلاة اى  .اى

زخذً س سخ هزٓ ر ذسا قخ اى يخ غشي َ يٌ ٍع م صَ جحىس ر جبغ اى ذ .الاسر ذ وق  هزٓ أجشي

جحىس ي اى صف ف ع اى شاث سبُ sd Negeri 1 اى يشو غ ر ْبّ ي خْ ٍع ٍ ي صب 26 ٍِ ع شخ . 

زٌ صىه ي ح يً اى بد جَع ع يبّ ذح ث فبئ شاءح ٍِ اى يبُ، ق ج ز س ب الا َْ ي زٌ ث صىه ي ح  اى

يً ج ع زبئ يٌ ّ ع ز ق عِ اى خَ أخز غشي ي جبس ق ز يىٍي الاخ َىاد اى عشة ى  دسوس اى

يبد ظ ب شي يبد .اى ْ ق يو ر ي ح بد ر يبّ ج خٍ اى زخذ س َ صبءاد هي اى يخ الإح ف ص ى حظخ اى  وى

زج ْ َ جبغ اى ْبدا .الاسر ز س ً وا ج إى زبئ سخ ّ ذسا بً أُ أظهشد اى زَ ي الاه قشاءح ف ي اى  ف

جخ ز ن سخ ٍ َذس صف غلاة ٍِ اى ع اى شاث بٍة اى ي  ل ف زذه رى ج ٍع زبئ يٌ وّ ع  ر

يبد ظ ب شي َىاد اى عشة اى هب اى يذ أّ شَ نو  ش يذ ث ْبدا .جذا ج ز س ً وا ج إى زبئ ْ  اى

يخ ظ زشا زي الاف صو اى يهب ح ي غ ع زىّ ي ٌ .rtabel ≤ سه ط ث قً وهب هى سف ي و ر سبئ  و

يشح ج جبغ 0.388 ≤ 0.622 م يش اسر ج يِ م قشاءح ث ذح اى فبئ ي اى جخ ف ز ن سخ ٍ َذس  اى

ج زبئ يٌ وّ ع يبد ر ظ ب شي َىاد اى عشة اى ْذسج اى ي ي ئخ ف خ ف ىي ْبدا .ق ز س ً ا ج إى زبئ ّ 

يو ي ح بد ر يبّ ج زي اى ٌ اى صىه ر ح يهب، اى ي نِ ع َ زبج ي ْ ز س خ هْبك أُ ا لاق يخ ع جبث  إي

يشح ج يِ وم بً ث زَ قشاءح الاه بى ي ث جخ ف ز ن سخ ٍ َذس ج اى زبئ يٌ وّ ع يبد ر ظ ب شي َىاد اى  اى

فخ عبع طلاة ٍ صف اى ع اى شاث سبُ SD Negeri 1 اى يشو غ ر ْبّ ي ٍ.  

 

ك ماثال يت ل س ي رئ تماماث :ال قراءة الاه ال باث ب ت ك م ج وال تائ لم ون ع ياث ت ض ا ري  ..ال
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